

SOLLICH

ICN Coater



UNIQUE FOR YOUR NEEDS

ICN Coater

EXZELLENTER SCHOKOLADEN- UND FETTGLASURÜBERZUG OUTSTANDING CHOCOLATE AND COMPOUND COATING

Der Überzug von Eiscreme stellt hohe Ansprüche an Bandgeschwindigkeit und Hygiene. Die ICN von SOLLICH ist speziell dafür entwickelt. Effiziente Verfahrenstechnik und Bandgeschwindigkeiten von bis zu 30 m/min sorgen für hohe Wirtschaftlichkeit bei gleichzeitig geringem Energiebedarf.

The enrobing of ice cream requires high standards for belt speed and hygiene. The ICN from SOLLICH has been developed especially for this purpose. Efficient technology and belt speeds of up to 30 m/min ensure high efficiency combined with low energy consumption.





ICN Coater

Die Eiscreme-Überziehanlage ICN ist für den Voll-, Halb- und Streifenüberzug ausgelegt. Der Überzug kann mit oder ohne Beimengungen von gehackten Nüssen erfolgen. Weitere kreative Möglichkeiten zur Veredelung bietet das automatische Dekoriersystem, mit dem fantasievolle vielfältige Dekore erstellt werden können.

The ICN ice cream coater is suitable for full, half and strip coating with or without chopped nuts. On request, automatic decorating systems can be supplied for producing many different creative decorations.



SPEZIFIKATIONEN

- Arbeitsbreiten von 320 bis 1800 mm
- Bandgeschwindigkeiten bis 30 m/min
- Höchste Überziehqualität durch Einsatz von zwei Gitterbändern, zwei Schleierstationen möglich
- Vollhygienische Ausstattung, waschbar, mit Schaltschrank nach IP65
- Gleichzeitige Produktion von zwei oder drei verschiedenen Farben nebeneinander durch getrennte Überziehsysteme möglich
- Nach strengen sanitären Richtlinien gebaut
- CIP-Reinigung möglich



SPECIFICATIONS

- Working widths of 320 to 1800 mm
- Belt speeds of up to 30 m/min
- Highest coating quality is possible by applying two wire mesh belts and two curtain stations
- Fully hygienic execution, washable, with IP65 control cabinet
- Simultaneous production of two or three different colors in parallel is possible via separate coating systems
- Built according to strict sanitary standards
- CIP-cleaning possible



SOLLICH KG

Siemensstraße 17 – 23

32105 Bad Salzuflen

Germany

Fon +49 5222 950-0

Fax +49 5222 950-300

www.sollich.com